



[Salon des Micro-Entreprises]

Indy annonce un partenariat stratégique avec l'Union des Auto-Entrepreneurs

Indy mettra à disposition des adhérents de l'UAE son application tout-en-un qui donne l'autonomie aux indépendants pour gérer l'administration et la fiscalité de leur entreprise

Paris, le 23 septembre 2024 | Indy, la solution qui donne l'autonomie aux indépendants pour gérer l'administration et la fiscalité de leur entreprise a signé un partenariat avec l'Union des Auto-Entrepreneurs à Lyon le 25 juin.

L'Union des Auto-Entrepreneurs œuvre à la défense et à la promotion de l'auto-entrepreneuriat, et apporte un appui pédagogique d'informations et de formations, tant en direction des porteurs de projets que des auto-entrepreneurs déjà installés, leur donnant les meilleures chances pour préparer, construire et développer leur activité économique indépendante.

Ce partenariat, qui fait suite à plusieurs semaines de discussions et de démonstrations, permettra à l'UAE de mettre à disposition de ses membres une solution de pilotage complète et intuitive.

Les adhérents de l'UAE auront accès à des tarifs préférentiels pour la création de leur entreprise avec Indy, et la version premium sera offerte pendant 3 mois aux adhérents déjà en activité.

Ce partenariat donnera également naissance à un Lab permettant aux équipes d'Indy de tester et développer des fonctionnalités adaptées aux besoins des auto-entrepreneurs.

“Nous nous réjouissons de ce partenariat avec l'Union des Auto-Entrepreneurs qui va nous permettre de renforcer notre compréhension des besoins des auto-entrepreneurs afin de développer un produit qui soit parfaitement adapté à leur usage et leur activité.” commente Côme Fouques, fondateur et CEO d'Indy.

« Nous représentons une population de créateurs d'entreprises et sommes au plus proche de leurs préoccupations. Leur apporter une solution de pilotage de leur activité, leur permettant de les décharger de tout poids administratif est un réel plus pour nos adhérents. La solution Indy est, en plus d'être complète sur le cycle de vie de l'entreprise, très simple d'utilisation même pour les néophytes : c'est ce qui nous a convaincu à l'UAE » explique François Hurel, Président de l'UAE

A propos

Créée en 2016, Indy donne l'autonomie aux indépendants (freelances, professions libérales, SCI ...) pour gérer l'administration et la fiscalité de leur entreprise. Dotée d'une interface intuitive et automatisée et d'un compte pro gratuit, Indy accompagne plus de 100 000 indépendants dans le lancement de leur entreprise (conseils et création d'entreprise offert) et le pilotage quotidien de leur activité (comptabilité de trésorerie, factures, notes de



frais..). Grâce à des abonnements à partir de 12€/mois, Indy réalise également les déclarations fiscales et sociales obligatoires. Plus besoin d'experts comptables, les indépendants peuvent gérer en toute autonomie leur

comptabilité et leurs déclarations fiscales et administratives.

S'adressant aujourd'hui à un marché de 10 millions d'indépendants, l'entreprise compte aujourd'hui plus de 200 collaborateurs basés à Lyon et Paris et a levé 86 M€ auprès d'investisseurs prestigieux (BlackFin, Singular, Alven, Kerala Ventures).

[Indy, l'application tout-en-un des indépendants](#)
[Media kit](#)

A propos de l'UAE

Organisation reconnue par les Pouvoirs publics, l'Union des Auto-Entrepreneurs (UAE) a pour mission, depuis 2009, de promouvoir et défendre le régime de l'auto-entrepreneur, et d'accompagner les démarches de professionnalisation des auto-entrepreneurs tout au long de leur projet, de leur création à leur l'installation jusqu'à leur développement. L'UAE assure la diffusion des connaissances en mettant à la disposition des porteurs de projets et auto-entrepreneurs, un cadre technique de construction de projet avec un programme d'accompagnement, une série d'informations et de services proposés par ses partenaires via son site web, ainsi que des actions et rencontres de proximité en région.

L'adhésion à l'UAE comprend dès l'entrée une formation professionnelle de trois heures pour permettre l'acquisition des connaissances indispensables sur le régime de l'auto-entrepreneur (juridique, administratif, social et fiscal). Par ailleurs, l'UAE a créé dès 2009 un Observatoire de l'Auto-Entrepreneuriat afin d'analyser en permanence tant au plan quantitatif que qualitatif, le régime de l'auto-entrepreneur et les attentes exprimées par les auto-entrepreneurs. Inspiration à poursuivre sur : <http://www.union-auto-entrepreneurs.com/>

Contacts presse - Agence Hello SunRise pour Indy

Erika Nardeux - erika@hellosunrisepr.com - 06 50 96 37 74
Claire Delzescaux - claire@hellosunrisepr.com - 07 60 72 87 11
Patricia Attar - patricia@hellosunrisepr.com - 06 25 79 27 95

presse@indy.fr